



いちごぐみだより



2024年11月 尚徳福祉会 坂戸保育園

朝・夕は肌寒い日が多くなり冬の訪れを感じられるようになりました。これから寒い日が増えてくると思いますので、体調管理に気をつけながら身体をたくさん動かして遊んでいきたいと思います。



ミニ集会

2月の「大きくなったね会」に向けて多目的室に乳児クラス全員が集まってミニ集会が開催されました。初めての場所、初めての大人数でも、泣いたりすることなく参加をすることができました。「どんぐりころちゃん」や「き・き・きのこ」の手遊びでは一緒に真似をしてノリノリで楽しんでいました。最後の職員の出し物「ふうせん」も風船の絵からりんごやカエルにかわるペープサートをくぎづけで見せていました。

11月の製作

低月齢児は手形を楓の落ち葉に見立てて手形をとりました。絵の具を手に塗っても泣くことなく、グーパーして感触を楽しむ姿がありました。製作にも少しずつ慣れてきているようです。高月齢児はどんぐりの帽子にクレヨンとペンでお絵描きをしました。クレヨンはなかなか色がつかずに少し難しい様子もありましたがニコニコと笑顔で握ったクレヨンの手を大きく動かして楽しんでいました。ペンでのお絵描きは点々を描く姿がありお絵描きにも成長と変化を感じました。

お散歩たのしいな

お散歩に行くことにも慣れてきて「お散歩行くよー」と声をかけると嬉しそうに帽子を被り、自分で靴も履いて準備をするようになりました。公園では、気になる所に歩いて行き、落ち葉を見つけてちぎってみたり、犬やトラックを指差しして「あ！！」と言って教えてくれたりしていろいろな発見を楽しんでいます。低月齢の子もハイハイをして楽しむことができるようになりました。帰り道を高月齢児は手つなぎをして帰るのに挑戦をしています。思っていたよりも長い距離しっかりと手を繋いでと歩くことができている姿に驚いています。行きも帰りも手を繋いで行ける日が楽しみです。



人気のうた・えほん

♪ うた ♪

・「どんぐりころちゃん」

・「きらきらぼし」

📖 えほん 📖

・「おおきい ちいさい」

・「おべんとうバス」

